

Lis ce texte.

Le jour de mes six ans, Papy et moi on est partis en voyage en Espagne.

Rien que tous les deux. Dans le train, je lui ai demandé :

- On va vraiment chercher un trésor ?
- Oui, Gaufrette ! Il a répondu.

Depuis toujours, Papy m'appelle comme ça : Gaufrette.

Parfois, il ajoute même à la vanille ou à la noisette.

Après le train, on a pris le bus. On roulait sur des petites routes pleines de bosses et de trous. J'étais impatiente :

- On est bientôt arrivés ?
- Oui, Gaufrette.
- On ira tout de suite le chercher, le trésor ?

Papy m'a souri, amusé.



depuis  
parfois